

Foto: Tibert Keller



RhB-Zug probefahrer auf MGB-Netz

Am 21. Februar 2019 erfolgten mit dem AB_e 8/12 3515 und dem Bt 52801 als Simulation für die RTZ «Capricorn» Probefahrten auf der Linie Disentis–Dieni, hier bei der MGB-Haltestelle Mompé.

Foto: Georg Trüb



Ein Schwede aus der Schweiz

Am 27. Februar 2019 erfolgte eine Probefahrt von Romanshorn nach Sulgen des doppelstöckigen Intercity-Zuges ER1 701 009 für den schwedischen AB Transitio, vorbei am Teich bei Riedt bei Erlen.

Foto: Julian Ryf



Revival einer vergangenen Bahnepoche

Fussballsonderzüge ergeben immer wieder spezielle Kompositionen, manchmal auch fast Nostalgiezüge. Der am 24. Februar 2019 mit der Re 460 055 verkehrende Fussballsonderzug erinnert den Betrachter an die 1990er-Jahre.